

E15 SELECTED

EDITION BACKENZAHN BLACK OAK
BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
DESIGN: PHILIPP MAINZER, 2021 (1996)

e15 feiert 25 Jahre BACKENZAHN™ mit einer Neuauflage des ikonischen Beistelltisches, entworfen von Gründer Philipp Mainzer. Für die Sonderedition wird in Handarbeit eine natürliche Gerbsäurereaktion im Eichenholz ausgelöst – ein alchemistischer Prozess mit einer eigens dafür hergestellten natürlichen Lösung. Als Teil der e15 SELECTED Kollektion ist der Designklassiker so neu in mattem Schwarz verfügbar.

Aufgrund der strukturellen Eigenschaften des Eichenholzes und seines individuellen Säuregehalts ist die Färbung jedes BACKENZAHN™ einzigartig und kann variieren.

e15 celebrates 25 years of BACKENZAHN™ with a new edition of the iconic side table designed by founder Philipp Mainzer. Introduced as part of the e15 SELECTED collection, a matte-black finish highlights the alchemic process that produces a natural tannic acid reaction in the oak wood, when triggered with a special mixture of natural ingredients.

Due to the structural properties of oak wood and its individual degree of inherent acid, the colouring of each BACKENZAHN™ is unique and can vary.

LÄNGE / LENGTH 270 MM (10 ⁵/₈ INCH)
BREITE / WIDTH 270 MM (10 ⁵/₈ INCH)
HÖHE / HEIGHT 470 MM (18 ¹/₂ INCH)

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH
EICHE, TANNIN SCHWARZ GEWACHST / OAK, TANNIN BLACK WAXED

